

Rotary



2022-2023 年度 国際ロータリー第 2670 地区
高松グリーンロータリークラブ

発行日
2022 年 11 月 10 日

2022-2023 年度
国際ロータリーのテーマ

NO.
1355



WEEKLY REPORT

■例会場:ホテルマリパレスさぬき

高松市福岡町 2 丁目 3-4

■例会日:毎週木曜日 PM6:30 より

■事務局:E-mail : t.green.rc@gmail.com

■URL:http://tgrc.jp

会長:平田 真由美 幹事:太田 貴道

今週プログラム

● 11 月 10 日 (1355 回)

卓話 向井会員 友翠会

次週プログラム

● 11 月 17 日 (1356 回)

客話 中小企業診断士 理事会

先週プログラム

● 11 月 3 日

定款第 8 条により休会

第 1355 回 例会報告 11 月 10 日

我がクラブの強みを考え、何ができるか想像し、そして次につなごう

□ プログラム委員会より

《 11 月度例会 スケジュール 》

* 11/03 定款第 8 条により休会

* 11/10 1355 回 卓話 向井会員 友翠会

* 11/17 1356 回 客話 中小企業診断士 理事会

* 11/24 1357 回 卓話 関谷会員

□ 幹事報告

・ 23 日放送のポリオ根絶祈願を 2670 地区ホームページで視聴出来るようになりました。見逃した方は是非ご覧下さい。

・ ロータリーの友 11 月が届いています。BOX に配布してます。ご確認ください。

・ 理事会議事録の報告をしました。

□ ニコニコ

- ・ ハマダさん、ゴルフの写真ありがとうございました。/寛
- ・ ハマダさん、ゴルフの写真ありがとうございました。/雉鳥
- ・ 濱田さん写真ありがとうございました。/幡
- ・ 新商品「あらん」が四国新聞で取り上げて頂きました。/高嶋浩司

□ 10/27 出席報告

● 会員数 : 37 名 ● 出席基準数 : 35 名

● 出席者数 : 29 名 ● 欠席者数 : 6 名

● 出席率 : 82.86% ● ビジター : 0 名

10 月 13 日 最終出席率 73.53% → 88.24%

最終欠席者名 : 藤本・関谷・清水・山田

□ 11/4 現在 メイクアップ

・ 10/25 高松東 RC 高嶋 (由)・早川・佐藤・石井

・ 10/27 高松南 RC 高嶋 (由)・早川

・ 10/27 観音寺 RC 高嶋 (浩)

・ 11/1 高松中央 RC 高嶋 (由)

□ 休会

・ 11 月 22 日 (火) 高松中央 RC

・ 11 月 22 日 (火) 高松東 RC

□ 例会臨時変更

○ 11 月 25 日 (金) 高松西 RC は、11 月 25 日 (金) 「高松国際ホテル (ガバナー杯野球大会前夜祭)」に変更

○ 12 月 2 日 (金) 高松西 RC は、12 月 2 日 (金) 12:30 「夜例会を昼例会に変更」

○ 12 月 2 日 (金) さぬき RC は、12 月 2 日 (金) 「ステーキハウスー牛家 (忘年会)」に変更

○ 12 月 14 日 (水) 普通寺 RC は、12 月 11 日 (日) 17:00 「オークラホテル丸亀 (創立 55 周年記念式典)」に変更

□ 会長挨拶

今日は真鍋会員の卓話です。久々の例会出席です。腰の手術をされてからリハビリ中ですが、卓話のために来ていただきました。ありがとうございます。

24日にアサギマダラの記事が四国新聞に掲載され、見学者が毎日のように足を運んでくれています。新聞の力はすごいですね。

ところで、週報のコラムに、目を通していただいておりますでしょうか。7月にスタートしてから、各週ひとつのテーマをもって書いております。

第1週：その月の行事、第2週：その月の旬の食材、第3週：その月の花、第4週：その月の酒の肴になる食材です。たまには、読んでみてください。

今日から例会が、コロナ前の形に戻ります。第一例会はアルコールがでます。引続きアルコール消毒、マスク着用は各自自己責任でよろしくお願いいたします。

(※10月27日 会長あいさつより抜粋)

(後記)

真鍋会員の卓話でタイムリーな高商の浅野君や、長野監督の話が聞けてよかったです。また日産のオンエア前のCMをTVの視聴者より先にみることができ、役得を感じました。ロータリだから、各職業ならではの情報をいち早く知ることができる。この環境に感謝を忘れないように、と思いました。

◀ コラム ▶

10月の誕生月の花は、ガーベラです。花言葉は、「崇高美」「神秘」です。また、ピンク色のガーベラには「崇高な愛」、赤いガーベラには「燃える神秘の愛」、黄色いガーベラには「究極の美」、オレンジのガーベラには「我慢強さ」などの花言葉もあります。

ガーベラは、約150年前にアフリカで発見されて、日本には明治時代後期～大正時代前期に渡来したと言われています。その後、ヨーロッパを中心として品種改良が行われて八重咲きタイプや球状タイプなど、2000種類以上の品種がつけられました。花の大きさも大きい物では手のひらサイズから小さいものでは500円玉サイズのものまで作られました。

ガーベラは元気が出るような鮮やかな色合いと、可愛らしい咲き方が人気です。大きいサイズのガーベラは、同じような大きさの花と組み合わせて大きな花束に、また小さいサイズのガーベラは、カスミソウやミニバラなどと組み合わせてアレンジにすると持ち味が活かせます。お花のプレゼントをしてみたいはいかがでしょうか。





卓話 真鍋会員



10月29日 30周年アフターサポート 翠の砦



11月3日香川県 RC 親睦ゴルフ大会 鮎滝 CC
参加：小橋・角田・落合・福島・濱田・難波・太田 7名